

**BJÖRN  
BORG,  
JOHN  
MCENROE**

# UN DUEL AU SOMMET

**COMMENT DEUX HOMMES ONT-ILS CHANGÉ LE TENNIS À JAMAIS ? UN BIOPIC DISPONIBLE SUR PRIME VIDEO NOUS PLONGE DANS CETTE HISTOIRE LÉGENDAIRE.**

**D**epuis mon plus jeune âge, le tennis fait partie intégrante de ma vie et de celle de ma famille. C'est un sport qui exige discipline, rigueur et **ténacité**.

C'est en regardant les joueurs professionnels de ma génération, comme **Roger Federer**, **Rafael Nadal** ou encore **Novak Djokovic**, que je puisais cette envie de jouer, de frapper encore et encore cette balle jaune impitoyable. Ayant testé plusieurs sports en compétition, je dois dire que le tennis est, pour moi, le plus difficile de tous ceux que j'ai pratiqués. Ce n'est pas seulement un combat physique, c'est **SURTOUT** un combat **mental**, où le premier à lâcher en paiera le prix.



La personne qui a transmis à ma sœur et à moi la passion pour ce sport, c'est notre père. En dehors de nos cours de tennis, c'était lui qui nous enseignait également les bases. Là où je veux en venir, c'est que la personne qui a appris à jouer à mon père n'est autre que **John McEnroe** lui-même. Bon, là, vous allez sûrement me traiter de menteur... En fait, c'est un peu plus compliqué que ça : mon père a appris le tennis en regardant des milliers de fois le jeu de McEnroe à la télé, essayant de reproduire à la perfection chacun de ses coups.

C'est un peu par hasard que je suis tombé, il y a quelques mois, sur le documentaire **Borg/McEnroe**, qui retrace le fameux tournoi et la rencontre entre ces deux **légendes**.



Tout d'abord, remettons les choses en contexte : **Björn Borg**, joueur suédois, est LE boss du tennis à cette époque. C'est lui qui rafle tous les titres de Grand Chelem. Mais en **1980**, lors de **Wimbledon**, un jeune joueur américain du nom de John McEnroe commence à gravir les sommets.

Ce que je trouve vraiment fort dans le film, c'est que les deux acteurs incarnent très fidèlement les **caractères** totalement opposés des deux tennismen. D'un côté, on a le jeune et fougueux McEnroe, hyper **sanguin** : le type gueule autant sur l'arbitre que sur la foule à chaque match, casse ses raquettes... bref, un gros rageux qui laisse transparaître toutes ses **émotions**. Et de l'autre, il y a Borg : le mec qui gagne tout, qui porte une pression de dingue constamment sur les épaules, mais qui garde absolument tout pour lui, que ce soit dans la vie ou sur le court. À tel point qu'on l'a surnommé "**Iceberg**".

Ce que je peux vous dire sans trop spoiler, c'est qu'en regardant ce film, on ressent toute la **pression** que ces joueurs doivent supporter. On perçoit ce qu'ils endurent **mentalement** et **physiquement**, jour après jour, pour rester au sommet, passant du **rêve** d'enfant à l'**exigence** de l'excellence dans le sport professionnel.

Wimbledon, lors de la **finale** de 1980, a été le théâtre de l'un des plus beaux matchs de **l'histoire du tennis**. Les deux athlètes ont offert ce que ce sport sait faire de mieux : un duel rempli de **respect**, avec une pression si intense que, même derrière votre télé, votre corps tout entier **tremble**. Aucun des deux ne veut lâcher un seul point, car chaque échange est bien plus qu'une simple victoire ou défaite, c'est une lutte de **volonté** où céder signifierait tout perdre.

